

Camión volcó en pleno camino La Pólvora

A eso de las 15 horas de este lunes, un camión volcó en el Camino La Pólvora, a la altura del enlace San Roque, en la parte alta de la Ciudad Puerto.

Dado el tamaño del vehículo, hasta el lugar debieron movilizarse rápidamente equipos de emergencia, tales como el Cuerpo de Bomberos de Valparaíso -con cuatro unidades- y personal de la ruta, quienes trabajaron en el lugar para controlar la situación y remover el camión involucrado, el que, dado el accidente, quedó volteado en ambas pistas, significando un riesgo en el derrame de combustible y una extensa congestión vehicular.

Producto del volcamiento, la vía también quedó completamente bloqueada por unos momen-



ASÍ QUEDÓ EL VEHÍCULO.

tos, esto en sentido hacia la zona portuaria, cuestión que generó complicaciones en el flujo vehicular, a propósito del gran uso que tiene este pista.

En el lugar, Bomberos pudo verificar que el camión transportaba carga de alimento para mascotas. Asimismo, voluntarios constataron la existencia de una persona lesionada en el exterior. ☈